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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO, Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula las 

siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

La factoría de Alcoa situada en la comarca de A Mariña, concretamente en San 

Cibrao en el concello de Cervo, y que se dedica a la producción de aluminio, es 

uno de los principales motores de la economía de la comarca. La paralización 

de la actividad económica derivada de la crisis del COVID-19 también ha 

ralentizado la producción con consecuencias directas en los trabajadores y 

trabajadoras de las empresas auxiliares de Alcoa SanCibrao. Los trabajadores 

y trabajadoras de las empresas auxiliares suponen el cincuenta por ciento del 

total de los trabajadores de la factoría, ocupando un total de 1000 puestos de 

trabajo.  

La empresa ha solicitado ya un ERTE para 50 de sus trabajadores, y ahora 

está poniendo en práctica una política de no rebrascar las cubas que llegan al 

final de su vida útil. Al no reparar y volver a poner en funcionamiento estas 

cubas se reduce la línea productiva, y con ello, los primeros perjudicados 

serán los trabajadores y trabajadoras de las empresas auxiliares.  

Así pues, es necesario que el Gobierno se interese por esta decisión de la 

multinacional, manifestando su rechazo, y mediando para que se busque una 

solución al paro de las cubas, permitiendo así que los trabajadores y 

trabajadoras no pierdan sus puestos de trabajo. Consideramos necesaria la 

intervención del Gobierno y conseguir así que no se deje morir la factoría, 

logrando que esta recupere el cien por cien de su actividad, se conseguirá 



además que la economía de toda la comarca se mantenga, y que no se pierdan 

puestos de trabajo.  

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Es consciente el Gobierno de la medida anunciada por la 

multinacional Alcoa SanCibrao de no rebrascar las cubas y de las 

consecuencias que esto puede tener en la producción de la factoría, en 

los puestos de trabajo de la empresa y en la economía de toda la 

comarca? 

 

2. ¿Va el Gobierno a intervenir e intermediar para evitar que la empresa 

retire de la línea de producción esas cubas y así conseguir que ningún 

trabajador y trabajadora de las empresas auxiliares pierdan su puesto 

de trabajo? 

 

  

Madrid, a 5 de mayo de 2020 
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